



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 22 de marzo 2022



@ISSFA_ECUADOR
#El Dato | Del 5 al 21 de marzo de 2022, hemos otorgado cerca de 5.600 préstamos quirografarios.
[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
Ahora | Manta se une a campaña ISSFA - MSP contra la influenza con brigada en la agencia ISSFA Manta. El martes 22 de marzo continuaremos con la jornada en Portoviejo, en el Policlínico del Fuerte Militar Manabí de 08h00 a 12h00
[Ver más](#)



'Si blindamos las fronteras, el problema no lo tendríamos en las ciudades y en los puertos', dice Víctor Hugo Zárate, comandante de la Zona 8- El Universo
También hay una ley de Inteligencia que aún no pasa por la Asamblea, que se ha pedido la diligencia. [Ver más](#)



@FFAEUCUADOR
LA LEALTAD. Para el militar es la máxima expresión del desinterés, la buena fe y la entrega total, mediante el apoyo incondicional con la Patria y la Institución. #FFAAContigo #OrgulloDefensa. [Ver más](#)



@EjercitoECU
#Sucumbios| Personal del BOES 54 hallaron 29 tanques de 55 galones de presumible gasolina blanca, un acople a la línea que transporta derivados de hidrocarburos, cumpliendo con operaciones de reconocimiento al sistema hidrocarburiífero, sector Aguarico tres cantón #Shushufindi. [Ver más](#)
Nota referente: [@FFAEUCUADOR](#)



Salvan a un menor de ahogarse en Los Arenales- El Diario
Salvavidas particulares y de las Fuerzas Armadas lograron llevar al niño a la orilla donde fue atendido por paramédicos del Ministerio de Salud y Cuerpo de Bomberos. [Ver más](#)



Bañistas que se estaban ahogando fueron rescatados en Santa Elena y Manabí- El Universo
El ciudadano, identificado como Alfredo Ch., de 40 años, logró rescatar a las personas, pero el fuerte oleaje lo arrastró. [Ver más](#)
Nota referente: [El Diario](#)



Ibarreños marcharán por la paz y la seguridad. La Hora.
Los últimos hechos delictivos motivan movilizaciones ciudadanas esperando respuestas y acciones de las autoridades. [Ver más.](#)



Exmilitar lleva a Ecuador a la CortelDH por violación de derechos humanos. Primicias.
Al final de la década de los 90, Gonzalo Cortez Espinoza fue detenido en tres ocasiones, por un supuesto robo, pese a no tener sentencia. 20 años después reclama justicia por violaciones a sus derechos. [Ver más.](#)



@FFAEUCUADOR
#ElOro. En el cantón #Portovelo, durante una operación de control de armas, se decomisó material que era utilizado en actividades de minería ilegal, en el lugar se localizó:
400 Tacos de dinamita.
350 Tacos armados de nitrato de amonio
50 Sacos de material aurífero. [Ver más.](#)



@armada_ecuador
#Esmeraldas | La #ArmadaEcuatoriana realiza el Curso de Comandos Anfibios en su XXXIII promoción con diferentes etapas de entrenamiento. Nos preparamos para cumplir con nuestra misión. [Ver más](#)



@armada_ecuador
#Esmeraldas. Las @FFAEUCUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana y en apoyo a la @PoliciaEcuador realizó la aprehensión de un ciudadano que conducía una moto registrada como robada en el caso urbano del cantón #SanLorenzo, las evidencias fueron entregadas a las autoridades. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 22 de marzo 2022

<p>SALUDAMOS A LA FUERZA AEREA DE CHILE EN SU ANIVERSARIO</p>	<p>@FuerzaAereaEc Las damas y caballeros del aire saludamos a la @FACH_Chile en sus 92 años de creación. #92AñosFACH. Ver más</p>
	<p>@SeguridadAN El presidente de @SeguridadAN se pronuncia ante el informe presentado por la @CIDH sobre la #CrisisCarcelaria y señala que varios de los hallazgos en la investigación, coincide con el informe que se realizó hace un año por parte de la Comisión. Ver más</p>
<p>21 de marzo de 1913 La Junta patriótica de Guayaquil... #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>	<p>@centro_ejercito 21 de Marzo de 1913 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>

<p>CASO SOBRE BIENES DE LOS ISAÍAS</p>	<p>Caso sobre bienes de los Isaías. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>TRABAJO DEL CPCCS PARA DESIGNACIÓN DE AUTORIDADES</p>	<p>Trabajo del CPCCS para designación de autoridades. TC 21-mar-2022. Ver más. Nota referente: Teleamazonas</p>
<p>ACUSACIONES CONTRA LOOR</p>	<p>Acusaciones contra Loor. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>
	<p>Retiran grilletes electrónicos a funcionarios. TC 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>MENORES, VÍCTIMAS COLATERALES</p>	<p>Menores, víctimas colaterales. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>CASO DE TRATOS CRUELES</p>	<p>Caso de tratos crueles. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>CRECIDA DEL RÍO CALUMA AMENAZA VIVIENDAS</p>	<p>Crecida del río Caluma amenaza viviendas. TC 21-mar-2022. Ver más.</p>

Radio y Televisión

<p>SE ALISTA PLAN DE SEGURIDAD INTEGRAL PARA GUAYAQUIL-TC</p>	<p>Se alista plan de seguridad integral para Guayaquil-TC 21 mar 2022 Ver más</p>
<p>BOLÍVAR: ALERTA EN CALUMA</p>	<p>Bolívar: Alerta en Caluma. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>SE ENCONTRA EN DOCUMENTO DE APROBACIÓN Y ENTREGA DE AMNISTÍAS</p>	<p>45 errores en documento de aprobación y entrega de amnistías. TC 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>BLOQUES CONTRA LEY INVERSIONES</p>	<p>Bloques contra ley inversiones. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 22 de marzo 2022

<p>PEDIDOS DE TRANSPORTE PESADO</p>	<p>Pedidos de transporte pesado. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>	<p>MINISTRO ASEGURÓ QUE NO HAY PRESUPUESTO PARA AVANZAR CON LA LIQUIDACIÓN DE TAME.</p>	<p>Ministro aseguró que no hay presupuesto para avanzar con la liquidación de TAME. Teamazonas 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>GUAYAQUIL: TENDENCIA A LA BAJA EN MUERTES POR COVID-19</p>	<p>Guayaquil: Tendencia a la baja en muertes por COVID-19. TC 21-mar-2022. Ver más.</p>	<p>AFECCIONES EN INSTITUCIONES</p>	<p>Afectaciones en instituciones. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>CONSTRUCCIÓN DE PLANTA DE VACUNAS EN ECUADOR</p>	<p>Construcción de planta de vacunas en Ecuador. TC 21-mar-2022. Ver más.</p>	<p>ACRIBILLADOS</p>	<p>Ultimados. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>CAEN MÁS ATAQUES SOBRE KIEV</p>	<p>Caen más ataques sobre Kiev. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más. Nota referente: Teamazonas.</p>	<p>PUENTE COLAPSÓ</p>	<p>Puente colapsó. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>MINISTRA DENUNCIÓ MAFIAS EN LA MATERNIDAD DEL GUASMO</p>	<p>Ministra denunció mafias en la maternidad del Guasmo. TC 21-mar-2022. Ver más. Nota referente: Teamazonas.</p>	<p>AFECCIONES DEL INVIERNO</p>	<p>Estragos invernales. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>RESIDENTES EN MOSCÚ AFECTADOS</p>	<p>Residentes en Moscú afectados. Ecuavisa 21-mar-2022. Ver más.</p>	<p>BAJA DEMANDA</p>	<p>Baja demanda. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>
<p>DIEGO MONCAYO ESTÁ SALVO Y SALVO EN ECUADOR</p>	<p>Diego Moncayo está sano y salvo en Ecuador. TC 21-mar-2022. Ver más. Nota referente: Ecuavisa.</p>	<p>INCUMPLIMIENTO DE LEYES</p>	<p>Incumplimiento de Leyes. OromarTV 21-mar-2022. Ver más.</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 22 de marzo 2022



Adolescentes infractores asesinados. TVC 21-mar-2022.
[Ver más.](#)

Temas coyunturales



Inversión y empleo por Washington Herrera. El Comercio.

Desde siempre los inversionistas buscan obtener una atractiva rentabilidad para su capital y contar con empleados competentes. [Ver más.](#)



Presidente, apure por favor por José Hernández. Expreso.

El retiro de César Rohon de la Asamblea, tras el efectuado por Diego Ordóñez, ratifica dos hechos. Uno, la Asamblea funciona de espaldas a las urgencias que viven los ciudadanos. Dos, lejos de ser un puntal, se volvió un peligro para el país. Rohon fue categórico: hay que cerrarla. [Ver más.](#)



Cada día la delincuencia gana más terreno. Cartas al director. El Universo.

El país está estupefacto por la fuerza que ha tomado la delincuencia, sus acciones ponen a prueba su 'valía'. [Ver más.](#)



Carlos Jijón: "El Gobierno no descarta la muerte cruzada, aunque ahora no se reúnen las características para usarla". Expreso.

Sigue sobre la mesa. El Gobierno Nacional no descarta hacer uso de la figura de la muerte cruzada, así lo aseguró el consejero presidencial. [Ver más.](#)



Conaie habla de más amnistías, antes de la marcha por el agua- El Comercio

Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), ratificó este lunes 21 de marzo de 2022 que se efectuará una marcha en Quito, a las 9:00 del martes. El objetivo es entregar. [Ver más.](#)



Ali Lozada, presidente de la Corte Constitucional, estará a cargo de la demanda de inconstitucionalidad planteada contra el paquete de amnistías- El Universo

Una vez sorteada la demanda de inconstitucionalidad planteada por el colectivo Quito Levántate que busca neutralizar el efecto de las hasta el momento 270 amnistías otorgadas por la Asamblea Nacional, el juez y presidente de la Corte Constitucional (CC), Ali Lozada, será quien analice la acción planteada. [Ver más](#)



@AsambleaEcuador

La presidenta de Legislativo, @GuadalupeLlori, recibe la visita bilateral de Joaquín Monserrate, director de Asuntos del Hemisferio Occidental; Mark Wells, subsecretario Adjunto; y a Michael Fitzpatrick, embajador de @EmbajadaUSAenRD. [Ver más](#)



Ricardo Noboa, abogado de los Isaías: Proponemos al Estado una mediación y podemos aceptar que nos restituyan los bienes incautados. El Universo.

El jurista da detalles de la demanda que entablaron los exdueños del Filanbanco, Roberto y William Isaías, para pedir resarcimiento por las incautaciones. [Ver más.](#)



Estado debe USD 164 millones al Ispjol por aporte al pago de pensiones. Primicias.

Cerca de USD 164 millones es la deuda que tiene el Estado con el Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Ispjol), según informes de la Dirección Económica Financiera de la entidad, a los que accedió PRIMICIAS. [Ver más.](#)



El sistema informático de la Judicatura también fue hackeado. Primicias.

Las vulnerabilidades del sistema informático de la Función Judicial salieron a flote de nuevo cuando un grupo de piratas robó un importante paquete de información. Autoridades niegan el hackeo. [Ver más.](#)